

Ven negligencia en **Semarnat**

Adriana Alatorre

La ausencia de un marco normativo federal en materia de residuos sólidos urbanos, por la negligencia del gobierno federal, ha afectado la salud de la población, alertaron ayer organizaciones ambientalistas.

Fernando Bejarano, director del Centro de Análisis y Acción en Tóxicos y sus Alternativas (CAATA), planteó que la falta de una política rectora de residuos ha dejado la puerta abierta a especuladores tecnológicos.

“La **Secretaría de Medio Ambiente** ha sido complaciente y negligente para proteger la salud de la población a nivel federal en el tema de los residuos sólidos urbanos”, denunció.

En conferencia de prensa conjunta con Greenpeace, el especialista expuso que, frente a la enorme generación de desechos sólidos y la falta de sitios controlados para depositarlos, se corre el riesgo de que en los próximos años pueda crearse una severa crisis mundial.

Por su parte, Gustavo Ampugnani, director de campañas de Greenpeace, afirmó que por la falta de información, los gobiernos locales adquieren de empresas “oportunistas” tecnologías agresivas con el medio ambiente para eliminar su basura.

Las organizaciones llamaron a establecer una norma que prohíba la incineración por ser un método de reducción de basura que implica grandes niveles de contaminación.

